



## AYUNTAMIENTO DE BARRUELO DE SANTULLÁN

### El alcalde de Barruelo de Santullán buscará nuevos apoyos para la continuidad del proyecto “Conecta Rural”

*Cristian Delgado ha acudido, como público, al Congreso Nacional de Sostenibilidad Demográfica y Territorial, celebrado en la Montaña Palentina, en los últimos días.*

**Jueves, 13 de junio de 2024.**

NOTA DE PRENSA

El equipo de gobierno del Ayuntamiento de Barruelo de Santullán trabaja ya en nuevos proyectos de dinamización demográfica. En este sentido, el regidor municipal destaca que **“Conecta Rural, que hemos llevado a cabo conjuntamente, con el Ayuntamiento de Brañosera, nos ha servido para plantar una semilla que, ahora, queremos que continúe germinando”**.

El alcalde cree que **“tenemos potencial y margen de maniobra para trabajar el reto demográfico desde diferentes puntos. En este sentido, Conecta Rural nos ha servido para sentar las bases y orientarnos en una estrategia propia que consideramos, debe ir más allá y ser más ambiciosa”**.

Para ello, desde el ejecutivo local destacan que **“estamos planteando acciones concretas, para las cuales o ya disponemos de financiación, como es el caso de la vivienda, o la estamos buscando”**. En este sentido, Cristian Delgado asegura que **“tenemos unas líneas bien definidas a medio y largo plazo, puesto que lo que queremos es sentar las bases del futuro de Barruelo de Santullán, para los próximos años”**.

